
Assinado eletronicamente em conformidade com a Lei Federal nº 14.063, de 23 de setembro de 2020.

Câmara Municipal de Açailândia
Rua Ceará, nº 662, Centro, Açailândia,
CEP: 65.930-000, CNPJ: 12.143.442/0001-76 - Telefone: 99-93538-1482
E-mail: ascom@cmacailandia.ma.gov.br

ATA DA 27ª SESSÃO ORDINÁRIA DO 6º PERÍODO DA 10º LEGISLATURA
REALIZADA EM 28 DE FEVEREIRO DE 2024

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e
trinta minutos, na rua Ceará, 662-Centro, em Açailândia-MA, teve início à Sessão Ordinária
desta  Casa  de  Leis.  Estiveram presentes  os  senhores  vereadores  Feliberg  Melo  Sousa
(Presidente),  Epifânio  Andrade  Silva  (Primeiro  vice-presidente),  Erivelton  Carlos  Ramos
Trindade (Segundo vice-presidente), Udenes Pereira da Silva Rodrigues (Primeiro Secretário),
César  Nildo  Costa  Lima  (Segundo  Secretário),  Lucas  Alves  Moura,  Maycon  Marcelo  de
Oliveira, Ademar Martins da Silva, Thiago da Silva Ferreira, Thaís Brito Lugon, Bernadete
Socorro de Oliveira, Adriano Andrade Silva, Odacy Miranda da Silva, Davi Alexandre Sampaio
Camargo, Adjackson Rodrigues Lima e Josibeliano Chagas Farias. Esteve ausente o senhor
vereador Cleones Oliveira Matos. Constatado o número legal, conforme alude o art. 105 do
Regimento Interno, o senhor presidente declarou aberta a sessão e, após a aprovação por
unanimidade da dispensa da leitura, autorizou a deliberação da ata da Sessão Ordinária do
dia vinte e um do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro. Sem discussão, a ata
fora aprovada por unanimidade. Seguindo a Ordem do Dia, o senhor presidente autorizou a
leitura das proposições dos vereadores nas quais constaram o Requerimento 936/2024, de
autoria do vereador Xanddy Sampaio, requerendo construção de parada de ônibus no bairro
Barra Azul; Requerimento 937/2024, de autoria do vereador Xanddy Sampaio, solicitando
manutenção, revitalização e reforma da praça no bairro Barra Azul; Requerimento 897/2024,
de autoria da vereadora Thaís Brito, requerendo manutenção da rua Quinze de Novembro no
bairro Laranjeiras; Requerimento 898/2024, de autoria da vereadora Thaís Brito, solicitando
um quebra-molas na rua Trinta na Vila Ildemar;  Requerimento 858/2024,  de autoria do
vereador Odacy Miranda, requerendo drenagem na esquina da rua Antônio Braz com Pau
Marfim  no  bairro  Jardim  Glória  Dois;  Requerimento  895/2024,  de  autoria  do  vereador
Adjackson Lima, solicitando climatização na Escola Municipal Joviana Farias na Vila Ildemar;
Requerimento 877/2024, de autoria do vereador Adjackson Lima, requerendo contratação de
PcD para realizar monitoramento das câmeras de segurança em Açailândia; Requerimento
921/2024, de autoria do vereador César Costa, requerendo pavimentação da rua Bom Jesus
no bairro Boa Esperança;  Requerimento 903/2024,  de autoria do vereador Fânio Mania,
requerendo  recuperação  com  camada  asfáltica  ou  bloquetes  no  final  da  rua  Benjamin
Constant  no bairro  Sunil;  Requerimento 871/2024,  de autoria  do vereador  Fânio Mania,
requerendo recuperação com camada asfáltica ou bloquetes da rua Dom Pedro Segundo no
bairro Jacu e o Requerimento 970/2024, de autoria do vereador Marcelo Oliveira, solicitando
doação de área para a ONG Liga do Bem. A seguir, o Plenário aprovou por doze votos a
Indicação 7/2024, de autoria do vereador Denes Pereira. Logo após, o Plenário aprovou por
onze votos os requerimentos 876/2024, de autoria do vereador Adjackson Lima; 906/2024,
de autoria do vereador Odacy Miranda; 925/2024, de autoria do vereador Fânio Mania, e o
961/2024 de autoria do vereador Marcelo Oliveira. Em seguida, por dez votos, o Plenário
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aprovou os requerimentos 874/2024, de autoria do vereador Adjackson Lima; 887/2024, de
autoria do vereador Erivelton Trindade; 905/2024, de autoria do vereador Odacy Miranda, o
requerimento  924/2024,  de  autoria  do  vereador  Fânio  Mania,  e,  após  a  aprovação por
unanimidade da dispensa de interstícios, o Plenário aprovou por unanimidade o requerimento
921/2024 de autoria do vereador César Costa. Encerrada a Ordem do Dia, seguiu-se às
Explicações  Pessoais  onde  fizeram  uso  da  palavra  Marcelo  Oliveira,  Thaís  Brito  e  Odacy
Miranda.  Logo em seguida,  seguiu-se  ao  Grande Expediente.  Após  os  cumprimentos,  o
vereador Erivelton Trindade discorreu sobre a situação precária da Escola Municipal Tânia
Leite. Segundo o parlamentar, o corpo docente solicitou visita do parlamentar para mostrar
as necessidades da escola. Em sua fala, Erivelton Trindade agradeceu ao prefeito Aluísio
Sousa pelas obras realizadas em Açailândia, em especial pelo atendimento do requerimento,
de autoria do parlamentar, solicitando reforma e padronização das bancas situadas no início
do Mercado Municipal, precisamente em frente à BR-010, marcando o nome do prefeito na
história de Açailândia. Segundo Erivelton Trindade, a avaliação positiva do prefeito se faz em
razão  do  trabalho  realizado  mesmo  com  todas  as  dificuldades  financeiras  e  uma  forte
oposição dos blogueiros que não gostam de Açailândia. O parlamentar encerrou citando as
obras da erosão do bairro Laranjeiras, na qual os moradores assim como toda a cidade
sofriam e pediam sua contensão a mais de quarenta anos, mas somente o prefeito Aluísio
Sousa  teve  coragem e  determinação  para  por  fim àquela  erosão,  e  a  reforma  do  Mercado
Municipal assim como convidou todos os vereadores de situação e de oposição e toda a
sociedade para se fazerem presentes na inauguração do novo Mercado de Açailândia que
será realizada no próximo dia dois de março, às oito horas da manhã, do corrente ano. Após
os cumprimentos, a vereadora Bernadete Socorro discorreu sobre o Projeto de Lei aprovado
pela Casa Legislativa no início de dois mil e vinte e um, dispondo sobre as trinta horas de
trabalho das categorias auxiliares, técnicos de enfermagem, enfermeiros e também onde
existe parteiras leigas. Segundo a parlamentar, após a aprovação do projeto e envio, sendo
vetado  pelo  Poder  Executivo,  a  Procuradoria  da  Câmara  fizera  uma  busca  pela  região  e
constatou que todos os demais municípios têm regulamentado no que se refere às horas de
trabalho da categoria da enfermagem e apenas o município de Açailândia ainda não tem esta
regulamentação. Em sua fala, Bernadete Socorro também esclareceu que a regulamentação
das trintas horas teve iniciativa do Poder Legislativo, vetado pelos Poderes Executivos destes
municípios, porém, o Projeto de Lei fora reenviado às respectivas Casas Legislativas com
iniciativas de seus Poderes Executivos. Segundo a parlamentar, a Câmara de Açailândia
aguarda o reenvio do projeto pelo Poder Executivo para garantir os direitos já conquistados
pela categoria. Encerrou informando que o prefeito municipal garantiu o reenvio do Projeto
de Lei, espera contar com o apoio de todos os parlamentares na discussão e na aprovação do
projeto e mencionou um documento recebido da Associação dos Moradores do bairro Nova
Açailândia, tratando da intrafegabilidade das ruas do bairro onde será encaminhado a todos
os vereadores e também ao prefeito Aluísio Sousa. Nada mais havendo a tratar, o senhor
presidente declarou a sessão encerrada. A presente ata segue assinada eletronicamente
pelos integrantes da Mesa Diretora, com cópia arquivada em livro próprio e divulgada em
sítio oficial.
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